

Kirche in 1Live | 19.08.2025 floatend Uhr | Hugo Siebold

Erwartungen

Das ist doch nicht richtig sauber! Ich stehe im Bad meiner WG und schaue auf die Dusche. Eigentlich war Tom mit Putzen dran. Ok, ein bisschen sehe ich schon, dass er sauber gemacht hat, aber mal ehrlich: Wer putzt denn so halbherzig? Irgendwie bin ich enttäuscht oder sauer. Ganz genau weiß ich es nicht. Auf jeden Fall bin ich unzufrieden. Dabei dürfte mich das Ganze nicht überraschen. Toms Zimmer ist nie blitzblank. Wenn er von aufgeräumt spricht, würde ich es eher als unaufgeräumt bezeichnen. Wir ticken einfach unterschiedlich und das ist okay! Dafür ist er mega entspannt, wenn's ums Kochen oder Sachen Ausleihen geht. Das schätze ich total an ihm.

Sind meine Erwartungen vielleicht zu hoch? Letztendlich feiere ich das WG-Leben mit Tom und würde mir keinen anderen Mitbewohner wünschen. Vielleicht liegt das Problem eher bei mir. Ich gebe mir beim Putzen immer Mühe und frage mich dann, warum das andere nicht auch genauso machen. Dabei läuft es so doch öfter im Leben: Wir erwarten Dinge von anderen, die sie nicht leisten. Sei es, weil sie andere Prioritäten haben, andere Vorstellungen oder einfach, weil sie es nicht können. Ich versuche mich auf das zu konzentrieren, was ich habe: Einen tollen Mitbewohner. Und der ist mir viel mehr wert als eine blitzblanke Dusche.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel